

Am Dienstag, 04.05.2021, war es nach längerer Pause wieder möglich, eine Übung durchzuführen. Es stand eine Branddienstübung unter strengen COVID-19 Schutzmaßnahmen am Programm. Übungsannahme war ein Brand mit vermisster Person, am Gewerbegebiet der Firma „Der Holz Floh“.

Unter schwerem Atemschutz wurde die Personensuche vorgenommen, gleichzeitig wurde ein Außenangriff simuliert. In weiser Voraussicht haben die Unternehmer bereits eine Löschwasserzisterne für den Fall der Fälle mit in die Infrastruktur integriert, von welcher wir auch für erweiterte Löschmaßnahmen unser Feuerwehrfahrzeug mit Wasser speisen können, bis eine Versorgung des Tanklöschfahrzeuges durch den Hydranten aufgebaut ist.

Die Übung verlief zur vollen Zufriedenheit der Verantwortlichen. Herzlichen Dank nochmals an Martina Rauner und HFM Florian Andronik für die zur Verfügungstellung ihres Betriebes und der Fotos.

































